



Der Bremer Platz in Münster. Mitten in der City gelegen, direkt hinter dem Hauptbahnhof. Ein wenig verrucht und nicht mit dem besten Ruf behaftet. Hier treiben drei Musikanten ihr Unwesen – und wie. Denn die „Bremer Platz Musikanten“ zaubern ihrem Publikum regelmäßig ein Lächeln aufs Gesicht. Eingängige, nicht immer ganz ernst gemeinte Texte, schnelle Rhythmen und eingängige Melodien – da ist feinstes Pogo vorprogrammiert. Dieses „Können“ kommt nicht von ungefähr. Schließlich treiben die drei seit vielen Jahren in den Münsteraner Punkbands „Fresse“ (Vinnie und Rob) und „Metzer58“ (Juliano) ihr musikalisches Unwesen.

Seit Anfang 2022 sind die drei Musiker auch beim Münsteraner Indielabel „Monasteria Recordz“ unter Vertrag. Dort haben sie im April 2022 auch ihr Debütalbum „The Kiez are alright“ veröffentlicht. Das Konzeptalbum rund um den Kiez am Hansaring in Münster ist sowohl digital als auch auf Tape mit einem passenden Comic erschienen. Die Single „Säufer“ wurde zusätzlich mit einem Musikvideo im Bild festgehalten. Auftritte wurden 2022 in um Münster in verschiedensten Locations gespielt. 2023 steht die Aufnahme des nächsten Albums an und – nach einer kurzen Pause – auch wieder das eine oder andere Konzert.

Bremer Platz Musikanten

Digitales

Instagram

[@bremerplatzmusikanten](#)

Facebook

[@BPM die Band](#)

YouTube

[@Jubelschuppen](#)

Kontakt

bremerplatzmusikanten@gmail.com

Künstler Info

Heimatstadt

Münster

Genre

Punk

Line Up

Gitarre + Gesang: Juliano

Bass + Gesang: Rob

Drums + Gesang: Vinnie